
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     12 dicembre 2016 

Presenti : Luca Lorenzet, Giovanna Caloini, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Alfonso 
Bolla, Cristian Restivo, Claudio Caloi, Gianni Fietta, Marina Gianna Lazzarin, Raffaella 
Avogaro, Mirna Dal Barco, Stefano Consolaro. 

Ordine del giorno: 

1. comunicazioni ufficiali agli iscritti GAS: cosa diffondere e con quali criteri; 

2. incontro Intergas del 28-11-2016: breve resoconto; 

3. incontro “gruppo distribuzione verdura”: breve resoconto; 

4. gruppi di lavoro: composizione, carenze e organizzazione; 

5. temi sociali: quali argomenti vogliamo approfondire? 

6. proposta di Claudio Caloi: Retenergie un’alternativa attenta all’ambiente per la 
fornitura di energia elettrica. 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

COMUNICAZIONI UFFICIALI AGLI ISCRITTI GAS: COSA DIFFONDERE E CON 

QUALI CRITERI. 

Parla Giovanna Caloini: al fine di garantire un servizio imparziale e attento ai soli temi 
pertinenti al gruppo GAS viene proposto di affiancare per alcuni mesi la persona che da 
settembre si occupa della segreteria e precisamente: 

la segreteria potrà rivolgersi al presidente o al coordinatore o a chi ricopriva prima di lei 
questo ruolo per chiedere loro consigli nella scelta di cosa diffondere e a chi. Trascorsi 
alcuni mesi si farà il punto della situazione. 

PS: inizialmente si era pensato a tutti i referenti, ma questa soluzione sarebbe stata 
impossibile da gestire e avrebbe creato solo confusione. 

 

INCONTRO INTERGAS DEL 28-11-2016: BREVE RESOCONTO. 

Parla Giovanna Caloini: erano presenti all’incontro Gas Stella Rossa, SommaGas, Gas 
Stelle, Gas Bovolone, Gas Illasi, Gas Prova e Gaspolicella.  

Si è parlato di argomenti già condivisi in passato ma sempre attuali per esempio come 
coinvolgere di più chi si avvicina al gruppo ma non partecipa attivamente, se mettere 
dei paletti rigidi come fanno alcuni Gas (a chi non partecipa non viene rinnovata 
l’iscrizione l’anno successivo). 

Per quanto riguarda come aiutare le popolazioni del Centro Italia colpite dal terremoto 
Mimmy ha spiegato come la Rete di Economia Solidale delle Marche stia facendo una 
ricerca per capire chi e come sostenere. Restiamo in contatto in attesa di ricevere 
ulteriori informazioni in merito. 

Si è parlato di un progetto partito con ambizioni maggiori rispetto ai risultati ottenuti      
“la filiera del grano”: l’idea era di coinvolgere alcuni produttori locali di grano con ordini 
settimanali per il pane e ordini cadenzati per la farina, i produttori hanno aderito (per il 
grano Marco Filippi, Angelo Anselmi, Antonio Tesini di Ca’ Magre e Albano Moscardo, per 
la macinatura il Molino Rosso e per la panificazione la Ceres) ma gli acquisti da parte dei 
Gas sono stati più bassi del previsto. Inoltre sono emersi problemi di conservabilità del 
grano. Ora sono rimasti pochi i Gas che fanno l’acquisto settimanale del pane e anche 
per le farine le adesioni sono calate. Nonostante i limiti emersi si è condiviso di 
mantenere viva la filiera. 



E’ emerso che gli altri Gas, grazie alla loro vicinanza geografica, hanno maggiori 
contatti, scambi tra loro e fanno ordini in comune per esempio acquistano le arance 
dalla Cooperativa SOS Rosarno, i carciofi dalla Sardegna e l’olio dai Produttori Olearia 
del Garda. 

Per concludere gli altri Gas utilizzano dei gestionali gratuiti come GestiGas, DigiGas, 
Gasup per la gestione degli iscritti, degli ordini e altro. 

 

INCONTRO “GRUPPO DISTRIBUZIONE VERDURA”: BREVE RESOCONTO. 

Parla Mirna Dal Barco: dall’incontro sono emerse alcune criticità, per questo si chiede la 
collaborazione di tutti per il buon funzionamento del “servizio verdura” e precisamente si 
invita: 

il volontario di turno  

- ad arrivare sul posto 10 minuti prima dell’inizio della distribuzione; 

- ad indossare il tesserino di riconoscimento; 

- a verificare l’esposizione dei prezzi dei prodotti; 

i soci fruitori del servizio 

- ad esibire la tessera di iscrizione al GAS; 

- a non parcheggiare nello spazio riservato al negozio di fronte; 

- a rispettare l’orario del servizio (dalle ore 17,30 alle ore 19). 

La segreteria provvederà ad inviare una comunicazione a tutti i soci con quanto sopra 
evidenziato. 

 

GRUPPI DI LAVORO: COMPOSIZIONE, CARENZE ED ORGANIZZAZIONE. 

Parla Giovanna Caloini: si invita i referenti di ciascun gruppo di interesse ad organizzare 
un primo incontro con gli iscritti al fine di conoscersi e per evidenziare eventuali carenze 
o surplus. 

La segreteria provvederà ad inviare una comunicazione a tutti i referenti con quanto 
sopra evidenziato. 

  

TEMI SOCIALI: QUALI ARGOMENTI VOGLIAMO APPROFONDIRE? 

Parla Giovanna Caloini: da qualche anno il gruppo GAS organizza incontri pubblici su 
temi sociali e anche per l’anno 2017 vuole proporre delle serate a tema: si accettano 
idee/proposte da approfondire nelle prossime riunioni.  

 

PROPOSTA DI CLAUDIO CALOI: RETENERGIE UN’ALTERNATIVA ATTENTA 

ALL’AMBIENTE PER LA FORNITURA DI ENERGIA ELETTRICA. 

Parla Claudio Caloi: Retenergie è una cooperativa nata nel 2008 che ad oggi vanta ben 
1050 soci e propone un nuovo modello di gestione del Bene Comune Energia attraverso 
la partecipazione popolare alla costruzione di impianti di energia non solo “rinnovabile” 
ma soprattutto “sostenibile”. I soci di Retenergie fanno parte di una comunità 
responsabile e consapevole della propria capacità di incidere sulla realtà energetica in 
Italia e sono supportati in scelte di risparmio e riqualificazione energetica nel loro uso 
quotidiano dell’energia. Per diventare soci basta una quota minima di € 50, ma si può 
anche partecipare al prestito sociale. Si rimanda al sito www.retenergie.it per maggiori 
dettagli.  



L’argomento ha destato curiosità e interesse tra i presenti. Si valuterà nelle prossime 
riunioni se organizzare un incontro con i referenti Veneto di Retenergie aperto a tutti 
oppure ai soli iscritti GAS. 

 
La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 9 gennaio 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 
 
 
 

Il Gruppo GAS Prova augura a tutti i soci un Felice Anno Nuovo!! 
 

 

 


